



Votre actu AME : Ecole Alain Fournier à Wimereux (62)

Référent : Nausicaa

Que se passe-t-il dans votre projet AME ?

Plusieurs sorties ont été effectuées :

Une première sortie sensorielle sur le site.

Une seconde avec la découverte et l'observation des animaux. Cette sortie a été exploitée en classe : des cartes d'identité des animaux ont été réalisées, ainsi que des dessins d'observation.

La troisième sortie s'est faite à Nausicaa. Les enfants ont eu une première approche de la classification des animaux. La prochaine intervention concernera les réseaux trophiques.

Nous allons bientôt rencontrer un élu de la commune qui pourra nous donner des informations d'un point de vue historique sur le site. Cette rencontre aura lieu à la station marine de Wimereux ce qui permettra de créer des liens pour, par la suite y rencontrer des scientifiques

Enfin, les élèves sont en train de réaliser une production en arts plastiques, à partir de photos des animaux rencontrés.

Zoom sur...

Une ou des photos avec les critères suivants :

Les enfants ont beaucoup apprécié le déplacement à Nausicaa et l'activité menée sur la classification des animaux. En particulier, ils ont aimé observer des animaux vivants dans les microscopes et dans les loupes binoculaires mis à leur disposition.

Dans l'ensemble, chaque intervention est attendue et appréciée.

